

Benedicto XVI: apremiante llamamiento por la región del Cuerno de África

Benedicto XVI, al final de la audiencia general del miércoles 5 de octubre, en la plaza de San Pedro, realizó un llamamiento a la comunidad internacional para que continúe su compromiso en favor de las poblaciones del Cuerno de África.

20/10/2011

"No dejan de llegar dramáticas noticias sobre la carestía que afecta a la región del Cuerno de África. Saludo al cardenal Robert Sarah, presidente del Consejo pontificio Cor Unum y a monseñor Giorgio Bertin, administrador apostólico de Mogadiscio, presentes en esta audiencia general junto a algunos representantes de organizaciones caritativas católicas, que se reunirán para verificar y dar ulterior impulso a las iniciativas encaminadas a afrontar esa emergencia humanitaria.

En el encuentro participará también un representante del arzobispo de Canterbury, el cual también ha lanzado un llamamiento en favor de las poblaciones afectadas. Renuevo mi apremiante llamamiento a la

comunidad internacional para que mantenga su compromiso con esos pueblos e invito a todos a ofrecer oraciones y ayuda concreta para tantos hermanos y hermanas tan duramente probados, en particular para los niños que cada día mueren en esa región por las enfermedades y por la falta de agua y de alimento".

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/benedicto-xvi-
apremiante-llamamiento-por-la-region-
del-cuerno-de-africa/](https://opusdei.org/es-es/article/benedicto-xvi-apremiante-llamamiento-por-la-region-del-cuerno-de-africa/) (05/02/2026)